
【 家庭教育学級 】 

家庭教育学級は、子育ての悩みや保護者の子供への関わり方、子供の成長に合った取り組み、教育上の留

意点などを話し合ったり、保護者自身が教養を高めたりして、充実した人生を送ることができるようみんな

で学ぶ場です。また、保護者同士が交流を通して互いに支えあう関係づくりをめざします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇詳しい説明、ありがとうございました。準備すべきこと、事項がよく分かり助かりました。 

◇分かりやすく説明していただきありがとうございました。学校が楽しみになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇たいへん参考になりました。保護者として気持ちに余裕をもって子供に接していきたいと思います。 

これからも学習会や情報提供をお願いします。 

◇入学前に学校の先生方や同級生となる児童の保護者と関わることができて、お互いを理解するよ 

い機会となりました。これからも、直接会って意見交換や話し合うことを大切にしたいと思いました。  

 

 

 令和５年３月６日  第20号 

石巻市立雄勝小学校 第３回学習会 ２月９日（木） 

【講話】就学前の準備や心構えについて 

【講師】石巻市立雄勝小学校 教頭 及川一弘 氏・教諭 今野 那菜 氏 

 

石巻市立貞山小学校 第１回学習会 ２月８日（水） 

【講話】楽しい小学校生活について 

【講師】石巻市立貞山小学校長 小澤 晃 氏 



 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇詳しく１年生の困りごとや子供目線での話が聞けてとても参考になりました。２人目の入学ですが 

今日のお話を参考して学校へ送り出したいと思います。 

◇令和の学習が、私が小学校に通っていた時とは大きくは違っていたので考え方が変わりました。今 

後、娘には本に興味を持ってもらいたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇最近、子供がYouTubeを見る機会が増えてきたので、再度、親子で時間やルールを確認したいと 

思いました。具体に例をあげてお話しいただいたので、参考になりました。  

◇お話を聞いているうちに、質問したいことがどんどん出てきました。子供の現状や取り巻く環境に 

ついて、親もアップデートしていかなければならないと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜感 想＞  

◇子供がどのような学習をしているのか、タブレットの使い方などがよく分かりました。また、これま 

でこのような学習する機会がなかったため、とてもよい経験でした。 

◇これまでは子供たちが持ち帰って取り組んでいる様子を見ているだけでしたが、私自身とても楽し 

かったので今後は一緒に取り組めればと思いました。 

 

石巻市立石巻小学校 第３回学習会 ２月１６日（木） 

【講話】携帯電話との上手な付き合い方 

【講師】宮城県石巻警察署 生活安全課 鈴木 美帆 氏 

 

石巻市立稲井小学校 第１回学習会 ２月１７日（金） 

【講話】これからのＩＣＴ（タブレット）の活用法 

【講師】石巻市立稲井小学校 教諭 須田 敏典 氏 

 

石巻市立北上小学校 第３回学習会 ２月９日（木） 

【講話】小学校就学に向けて 

【講師】石巻市立北上小学校長 伊藤 礼子 氏 

 


